
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市役所を訪問しました！ 

  

10月 29日、防災についてのお話を伺うため、 

蓑輪先生と私たちのチームは市役所の防災課を訪れました。 

 

 

2022年 1月 15日 NO.14―C―Ⅱ ＢＩＳＯＣＩＥ 

実際に松戸市役所を訪問しました。 

そこで事前に準備していた質問をもと

に、私たちが疑問に思っていたことを

市役所の職員の方にインタビュー！ 

参考になりそうな資料も沢山いただ

きました。 

今後の活動 

 防災小冊子の作成 

防災関連のクイズを出題 


